

Sehr geehrte Damen und Herren

Die **Stadt Wien** ist eine wunderbare Kulisse, um **Deutsch zu lernen!** Im Juli 2014 bieten wir wieder **Deutschkurse** für Schüler/innen und Deutschlehrer/innen:

Das [Deutsch-Camp](#) ist für Jugendliche von 9 bis 15 Jahre konzipiert. **Deutschkurs, Freizeitprogramm und volle Betreuung** sind inkludiert. Die Unterkunft ist direkt am Camp. Die Wochen in **Wien** (29.6. - 12.07.2014) beinhalten einige **kulturelle Aktivitäten**.

Der [Kurs für Deutsch-Lehrer/innen](#) (7. - 11.07.2014) umfasst **20 Lektionen Fortbildungsseminar** und einen Halbtage **Hospitation** am Deutsch-Camp. Inkludiert sind auch einige **Freizeitaktivitäten**. Deutschlehrer/innen aller Schultypen sind willkommen!

Noch im Juni bieten wir ein [Deutsch-Camp](#) für Jugendliche von 9 bis 15 Jahre in den **Alpen**. Die Woche in **Villach** (22. - 28.06.2014) hat einen Fokus auf **Sport und Natur**.

Weitere Sprachkurse von Learning Events 2014:

Individuell gestaltete **Einzelkurse** für [Jugendliche](#) und [Erwachsene](#) /**Gruppenangebote** für [Schulklassen](#), [Studentengruppen](#), etc. / [Englisch-Tagescamps](#) für Kinder und Jugendliche

Sie finden das gut? Dann klicken Sie bitte "Gefällt mir" auf www.facebook.com/learningevents

Kontaktieren Sie uns mit Ihren Anmerkungen und Rückfragen unter info@learningevents.at.

Wir freuen uns darauf, von Ihnen zu hören! Unter der gleichen Adresse können Sie Ihre E-Mail-Adresse ändern oder streichen lassen.

Mit lieben Grüßen aus Österreich!

Edith Hausleitner & Roland Humer

Dear Sir or Madam,

The **City of Vienna** is a wonderful setting to **learn German**. In July 2014, we organise again **German** language courses for pupils, students and German teachers:

The German Language Camp is designed for children aged 9 to 15 years. The camp covers **language course, leisure activities and full care**. Accommodation is available directly at the camp site. The weeks in **Vienna** (June 29 - July 12, 2014) include several **cultural activities**.

The Course for Teachers of German (July 7 - 11, 2014) comprises 20 lessons of teacher training and a **half-day class-visit** at our language camp. Some **leisure activities** are also included. German teachers from all schools are welcome!

Already in June, we offer a German Language Camp for children aged 9 to 15 years **in the Alps**. The week in **Villach** (June 22-28, 2014) has a focus on **sports and nature**.

Other language courses from Learning Events in 2014:

Customized 1-on-1 courses for people of all ages and, of course, **anytime** and **individually**: our **school trips** for pupils, university students, etc. / English Day Camps for children and young people in Vienna. You like that? So, please click "Like" at www.facebook.com/learningevents

Please send your remarks and questions to info@learningevents.at.

We are looking forward to hearing from you! At the same address, you can have your e-mail address changed or deleted.

Your LEARNING EVENTS Team

Edith Hausleitner & Roland Humer